

## Infra Fürth Verkehr Stellungnahme zum Antrag auf Tempo 30 in der Schwabacher Straße

Sehr geehrte Damen und Herren,

bei Einrichtung eines zusätzlichen Streckenverbots auf der Schwabacher Straße plädieren wir aus planerischer als auch betrieblicher Sicht für die Umsetzung der Variante 2.

Brüche in Folge der inselartigen Geschwindigkeitsbeschränkungen sollten aus unserer Sicht vermieden werden.

Kurze Bereiche mit einer Geschwindigkeitsbeschränkung von 50 km/h zwischen den Abschnitten mit Streckenverbot führen zu unnötigen Brems- und Beschleunigungsmanövern, was für einen unruhigen Verkehrsfluss und möglicherweise Stau sorgt.

Auch in Bezug auf die Klimaziele sollte man eine durchgehende Lösung einer Insellösung vorziehen, da Beschleunigungs- und Bremsmanöver zu höheren Abgas- und Lärmemissionen führt.